
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21.03.2022

CONSIGLIO DI QUARTIERE

URAGO MELLA
ZONA  OVEST
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Consiglio di Quartiere Urago Mella 2019 - 2023

Il giorno ventuno del mese di marzo dell’anno duemilaventidue alle
ore  20,42 su  convocazione  del  Presidente,  si  è  riunito   in
Brescia,  nel  Centro  Diurno  F.  Aporti,  via  S.  Emiliano  2,  il
Consiglio di Quartiere Urago Mella per la trattazione del seguente
ordine del giorno:

1. Approvazione del verbale della seduta del 07.03.2022;
2. Aggiornamenti sul piano attuativo di via don Vender;
3. Patrocinio  e  collaborazione  con  Sentieri  d’Armonia  per  il

saggio di fine anno;
4. Relazione incontro sulla proposta di inclusione del Plis in un

parco regionale;
5. Relazione  incontro  Gruppo  di  lavoro  sul  Consultorio  Ovest

03.03.2022;
6. Relazione attività CdQ anno 2021;
7. Aggiornamento e discussione in merito alla proposta della casa

delle associazioni Zona Ovest;
8. Relazione del Presidente sul progetto del punto comunità.

nonché del seguente ordine del giorno aggiuntivo:

9. Chiarimenti  circa  l’incontro  dei  sindacati  sulla  riforma
sanitaria;

10. Richiesta di patrocinio alla Marcia della Pace organizzata dal
gruppo volontari.

Presiede  la  seduta  il  Presidente  Abrami  Francesco.  Redige  il
processo verbale il Consigliere Segretario Pasotti Andrea.

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano:

N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE

1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 X

2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X

3 CELIKER BARBARA 15/11/1974 G

4 COMAI GIULIO 04/07/1960 X

5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 X

6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X

7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994 X

8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X

9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 X

(*G: assente giustificato)

Assistono alla seduta del Consiglio n. 7 cittadini. Verificata la
presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17, comma 3, ovvero
di almeno 5 Consiglieri presenti su 9 il Presidente procede con
l’esame dei punti all’ordine del giorno:

p.to 1 O.d.G. – Approvazione dei verbali delle sedute precedenti.
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Il Presidente informa che potrà prendere parte alla seduta fino
alle ore 22,00 e che nel prossimo mese sarà irreperibile perciò
chiede di far riferimento nel suddetto periodo al Vice Presidente
Bertoglio per l’organizzazione delle attività e lavori. 

Quindi, si procede alla lettura ed approvazione del verbale della
seduta  del  7.3.2022 con  le  modalità  di  cui  all'art.  19  del
Regolamento sull'istituzione ed il funzionamento dei Consigli di
Quartiere.

Viene letto integralmente il verbale. Non vi sono osservazioni sul
verbale.

Con voti favorevoli n.  4 (Abrami,  Bertoglio, Foresta, Trapletti)
il  Consiglio  approva  il  verbale  della  seduta  del  Consiglio  di
Quartiere del  07.03.2022. Si dà atto che il Consigliere  Pasotti
non ha partecipato al voto.

p.to  2  O.d.G.  –  Aggiornamenti  sul  piano  attuativo  di  via  don
Vender.

Relaziona il Presidente che dà conto dello stato dell’arte del
progetto sulla base della risposta fornita dagli uffici comunali
ad  una  segnalazione  del  CdQ  in  merito.  Dà  conto  che  al  netto
dell’interruzione del progetto, nella cui ridefinizione il Comune
intende coinvolgere il Consiglio, vi è la possibilità di ottenere
nel quartiere l’insediamento di una Casa della Salute, struttura
di  medicina  territoriale  prevista  dalla  riforma  dei  distretti
sanitari regionali, nel luogo dove era stato individuato lo spazio
civico polifunzionale.  

Apertasi la discussione, intervengono i Consiglieri:
-    Foresta che rammenta che l’area è proprietà privata;
-   il Presidente per considerazioni sull’ipotesi di realizzazione

della Casa della Salute;
-   Pasotti  per  chiedere  che  il  Consiglio  si  esprima  sulla

possibilità  di  incidere  sui  contenuti  del  redigendo  nuovo
progetto  di  Piano  Attuativo  e  relative  opere  di
urbanizzazione e su un dibattito complessivo inerente alla
realizzazione e fruizione degli spazi pubblici della zona;

-   Trapletti per esprimere il timore che il Comune ceda alle
richieste del privato sulle opere compensative;

-    Foresta;
-    il Presidente per valutare una richiesta di chiarimenti sulla

proposta di realizzazione della Casa della Salute;
-    Pasotti per una replica;
-   il Presidente per far presente quanto la logica di sistema

nell’organizzazione degli spazi pubblici sia complessa;
-    Trapletti per condividere quanto espresso;
-    Pasotti.
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Il  Consiglio  di  Quartiere  con  voti  favorevoli  unanimi  (5)  si
esprime:
a) relativamente allo stato di realizzazione del Piano Attuativo

di via Don Vender, per richiedere un momento di confronto con
l’amministrazione  comunale  sugli  oneri  di  urbanizzazione
derivanti dalla redigenda nuova convenzione urbanistica del
Piano,  finalizzato  a  salvaguardare  la  realizzazione  del
previsto  originario  percorso  ciclabile  e  dell’area  verde
connessa nonché per poter approfondire i dettagli del progetto
della  ipotetica  Casa  della  Salute  o  di  altro  spazio  di
pubblica fruizione nell’area;

b) relativamente  alla  generalità  degli  spazi  pubblici  della
zona,  anche  in  considerazione  della  realizzazione  di
quest’ultimo in via don Vender, per richiedere l’avvio con
l’Urban  Center  di  un  percorso  di  individuazione  di
bisogni/esigenze  del  territorio  al  fine  di
rimodulare/ripensare e rifunzionalizzare gli spazi di pubblica
utilità, sale civiche, uffici, palestre, spazi di strutture
scolastiche fruibili pubblicamente ed altre aree utilizzabili
nei  quartieri  al  fine  di  creare  un  sistema  interconnesso,
integrato  e  strategicamente  funzionale  alle  esigenze  di
cittadini, associazioni, gruppi, imprese.

p.to 2 O.d.G. – Patrocinio e collaborazione con Sentieri d’Armonia
per il saggio di fine anno.

Relaziona il Vice Presidente Bertoglio che illustra la richiesta
dell’associazione Sentieri d’Armonia di ottenere il patrocinio e
la collaborazione per il proprio saggio di fine anno. La richiesta
è formulata in particolare in quanto si ricerca un luogo adatto
per tenerlo.

Apertasi la discussione, intervengono:
-   il  Presidente,  per  rendicontare  in  proposito  gli  incontri

svolti con gli Assessori volti a garantire la piena fruibilità
degli spazi da parte del Consiglio e di altre realtà;

-    Pasotti,  per  proporre  all’associazione  la  richiesta  di
utilizzo di Piastra Pendolina;

-    il Vice Presidente Bertoglio.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
patrocinio  e  forme  di  collaborazione  all’iniziativa  promossa
dall’Associazione Sentieri d’Armonia per il saggio di fine anno.

Quindi, il Presidente, ricordando il poco tempo a disposizione per
ultimare  l’ordine  del  giorno  in  quanto  impossibilitato  a
trattenersi oltre, al fine di scongiurare lo scioglimento della
seduta  per  mancanza  del  numero  legale,  propone  di  trattare
solamente i punti urgenti improrogabili.
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Quindi, il Vice Presidente Bertoglio chiede, per motivi d’urgenza
la  sola  trattazione  del  punto  aggiuntivo  n.  10  all’ordine  del
giorno.

Sulla richiesta nessuno si esprime.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
la modifica all’ordine di trattazione dell’ordine del giorno come
richiesto dal Vice Presidente Bertoglio. 

p.to 10  O.d.G.  - Richiesta di patrocinio alla Marcia della Pace
organizzata dal gruppo volontari.

Relaziona il Vice Presidente Bertoglio che ricorda la richiesta
pervenuta  dall’associazione  genitori  delle  scuole  del  Circolo
Scolastico  territoriale  che  intende  organizzare  una  simbolica
marcia  della pace  che unisca  i diversi plessi  scolastici e  il
parco delle Stagioni. Per la realizzazione del corteo il gruppo
chiede informazioni per autorizzazioni e nulla osta. Ricorda che
il  ritrovo  è  fissato  per  il  30  marzo  nel  pomeriggio.  Propone
quindi che il Consiglio di Quartiere si attivi per diffondere il
messaggio, per facilitare le comunicazioni utili all’ottenimento
di nulla osta e assensi da parte del Comune, per pubblicizzare
l’iniziativa, nonché per aderirvi anche tramite la presenza di un
proprio delegato in loco.

Apertasi la discussione intervengono i Consiglieri:
-   Pasotti per richiesta di chiarimenti;
-   Foresta;
-   il Presidente;
-   il Vice Presidente Bertoglio.

Il Consiglio di Quartiere si esprime per sostenere l’iniziativa
dell’Associazione  Genitori  delle  scuole  del  circolo  scolastico
volto a realizzare una marcia per la pace il 30 marzo nelle forme
indicate nella proposta formulata dal Vice Presidente Bertoglio.
Il Consigliere Foresta viene delegata a partecipare alla marcia e
a presidiare l’iniziativa in forza dell’adesione del Consiglio.

Quindi,  il  Consigliere  Pasotti  chiede,  per  motivi  legati  alla
presenza  in  sala  di  amministratori  comunali  proponenti  il
progetto, la sola trattazione del punto aggiuntivo n. 4 all’ordine
del giorno.

Sulla richiesta nessuno si esprime.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (5), il Consiglio approva
la modifica all’ordine di trattazione dell’ordine del giorno come
richiesto dal Consigliere Pasotti. 

p.to 4  O.d.G.  - Relazione incontro sulla proposta di inclusione
del Plis in un parco regionale.
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Relaziona il Consigliere Pasotti in quanto delegato dal Presidente
a  partecipare  all’incontro  sul  tema  dei  rappresentanti  dei
Consigli di Quartiere con il Sindaco e l’Assessore Cantoni del
18.02.2022. Ricorda la proposta pervenuta via mail ai Consigli di
quartiere per aderire all’idea di includere il PLIS in un parco
regionale  ed  elenca  alcune  proposte  di  interesse.  Propone  di
esprimere la non competenza sul tema e sulla decisione da parte
del  Consiglio  di  Quartiere  e  per  garantire  la  disponibilità  a
collaborare  entro la forma di protezione dell’area PLIS che il
Comune, voglia prediligere. 

Apertasi  la  discussione,  dopo  l’intervento  degli  amministratori
presentatori della proposta e di alcuni cittadini, intervengono i
Consiglieri:
-   il Presidente;
-   Pasotti;
-   Foresta;
-   il Vice Presidente Bertoglio.

Il Consiglio si esprime per dichiarare la non competenza sulla
proposta  di  far  aderire  il  PLIS  ad  un  parco  Regionale  ma  per
garantire  la  disponibilità  a  collaborare   entro  la  forma  di
protezione dell’area PLIS che il Comune, voglia prediligere. 

Quindi, richieste indicazioni di disponibilità ai Consiglieri, il
Presidente demanda ad una seduta da riconvocarsi il 5.04.2022 la
trattazione dei punti non discussi dell’ordine del giorno dando
atto che la proposta di nuova convocazione è soggetta a formale
riconferma, dovendo accertare anche le disponibilità degli assenti
alla presente seduta.

Alle ore 22,32, stante l'orario previsto in sede di convocazione
per  la  conclusione  dei  lavori  del  Consiglio  di  Quartiere,  il
Presidente, dichiara chiusa la seduta.

Il presente verbale viene redatto tempestivamente con la raccolta
in forma sintetica degli interventi, delle dichiarazioni scritte
effettuate  e  depositate  dai  Consiglieri  presenti  in  corso  di
seduta  ed  unito  ai  documenti  sottoposti  alla  discussione  e  di
quelli  approvati  dall'assemblea  a  formarne  parte  integrante,
sottoscritto dal Segretario nonché firmato dal Presidente.

Il Consigliere
Segretario verbalizzante

Andrea Pasotti
 Il Presidente
Francesco Abrami
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